

フリー便り

だった。少し興奮して、知人に話すと「毎日運動して佐藤坂を通過するが度々出合った」と日常普通の出来事のように話す。以前にも同じ場所でシカが横断する現場を目撲した体験を思い出す。山里の白馬坂城では野生動物に田舎らしいが最近多くなってきているようを感じる。

いはこの中で生活している様子に喜びがみ上げてくれる。

「何用かの藏書」にこしに通す。昔を知りたゞ時などよく読む本がある。私國師である故石川清先生の著書「予のものと季」だ。生前にじつはをしてくれた。「今はその一生をどうか人にめぐらゆるかよってきまる」だなうの相手の話を聞いて驚いた。そんな感じがもつた出来事をついで本だ。その本の中が動物の記載がある。「ヤマネの研究」にち込む少年の話だ。少年が当たらぬ想いといふ

III
この地域で生息するや
マネ。教師でも知つて
なかつた地域の自然の
世界。私語学やマネと
聞いてすぐ姿が思い出
せなかつた。「見えない
ミニ見られたしまさ
が、どれだけの壁もあ
が区別するといひがき
るだらうか。また別の
項目で「白黒虫で見た
オロジ」の内容
も氣になつて読む。オ
ロジは、私も八方通じ
周辺五箇遠見周辺で
多い見かけた経験があ
る。若の割れ目から
見える愛くるしい姿は
実にほほえましい。志

野生動物と共に存出来ないか 考へて見ませんか

海原原へ侵入した木村から国道横断をする子猿を自撃した。これまで大町市内では、猿と遭遇する機会は多かったが白馬村内で国道横断を自撃したのは初めて

A black and white photograph showing a dense thicket of trees and bushes, likely a forest edge or scrubland. The foreground is dominated by dark foliage, while taller trees stand in the background.

思ひ出だす。ついで林の中を歩く聲を眺めてくる。自然

自然を前面に打つ
すと開発に影響する
の事が大無くなる気が
更に昔の事情を知る
へ書籍を読むこと

きる。民話は作り話と言えない価値観がある。言葉が言葉で受け取られるとして読み取つておられる。この伝説で、語らうとしている野生動物の種類と生息数は多い。熊・鹿・カシシカ・イノシシ・キツネ・タヌキ・テン・モモンガ・イタチ・カラウソ・キジ・ヤマドリ・カモなど野鳥も含め数多くの記載がある。しかしこの記載された動物の中に、今は、今では生息していない現実もある。要は、動物の視点から見えていいの図書がある。長編

武さんの著書「山の動物民俗記」だ。この本では、ノウサギ・オオカミ・キジ・ヤマドリ、タカについての生態が語られている。より生態を語ることによって、野生動物に関心を持つほしいとの思いが伝わってくる。

道路で野生動物が車にひかれた現場を見かけた人は多いはずだ。白馬村内でも、獣道と語られている箇所が何箇所ある。そんな所に野生動物に注意の看板立つられないのだろうか。接触事故で車を破損したとの話を聞く。大事故にならない

よう騒うはからだ。山村に野生動物が生息するのは当たり前だ。確かに野生動物の被書を受けた農業現場の情報も良く耳にする。農業の現場では野生動物被害として処理された現実がある。

しかし、野生動物と頻繁に出会える環境の貴重さは、飼光資源としての価値が高い。農業者だけの問題ではなく、農業被害を飼光関係者が補填（ほてん）した飼光環境が実現できなくなると考へてしまふ。野生動物との出会いが、地域活性化の資源確保の観点から地域

が語り合ひゆ出すが近づく
ことを祈る氣持ぢだされ
せた田井もあつた。

(NPO法人信州地域
社会フォーラム理事事務局
白馬村森上)